
Conseil de Vie Collégienne Réunion 1
Début : 13h15
Sont présents : voir feuille d'émargement

Mme Eude  prend  la  parole  et  définit  le  CVC  comme  lieu  de  dialogue  et 

d’échanges entre les membres élu(e)s (les élèves) et les membres désignés 

de  la  communauté  éducative  (personnels  de  l’établissement),  un  lieu 

d’expression et de propositions de la part des élèves.

Les objectifs sont : améliorer le bien-être des élèves au sein du collège et le 

climat scolaire ainsi que mettre en place des projets.

Il y aura trois réunions officielles dans l’année avec tous les membres et des 

mini-réunions ponctuelles pour faire le point sur l’avancement des projets.

Présentation des membres par Mmes Eude et Bruchet.

Élection du vice-président élève : Manon Lecontre (majorité)

Secrétaire de séance : Solène Prévotat et Mme Eude

Idées proposées : Mathias propose d'acheter des bancs supplémentaires afin de 

pouvoir s'asseoir à l'ombre l'été. Il ajoute qu'acheter une nouvelle table de ping-

pong serait un vrai plus pour la cour de récréation. Solène propose de réparer la 

table de pique-nique et d'en ajouter une autre pour que les élèves puissent se 

rassembler. Emilio propose de mettre à disposition des ballons pour jouer dans la 

cour de récréation (ballon de football en mousse et ballon de basket ball),  cela 

éviterait  les  bagarres.  Manon  demande  s'il  serait  envisageable  d'autoriser  les 

téléphones portables pendant la pause du midi et pendant les récréations. Elle cite 

l'exemple du collège de Nolay. 

Célian propose d'organiser une sortie pour les 3° et envisage de financer la sortie 

par la vente de petits pains. Mme Bruchet explique que cette action est prévue par 

le  FSE.  Les  élèves  du  CVC  sont  d'accord  pour  participer  à  la  vente  des 

viennoiseries lors des récréations. Luc demande s'il serait possible d'organiser une 

soirée  type  bal  en  fin  d'année.  Solène  aimerait  proposer  aux  professeurs  de 

langues de planifier plus de voyages linguistiques.

Lilian  soumet  une  nouvelle  idée  pour  améliorer  le  foyer  :  installer  un  billard. 

Maiscent propose une table de ping-pong. Célian explique qu'il y avait une table 



pliante dans les locaux de « Jaures » et demande si on peut l'utiliser. Maiscent 

ajoute qu'il faudrait de nouveaux fauteuils et des tables/chaises supplémentaires. 

Mme Bruchet  demande  s'il  y  a  des  propositions  à  court  terme.  Les  6°  et  5° 

soumettent aux autres représentants de faire quelque chose pour Noël. 

Les représentants viendront au CDI pour se rencontrer la semaine prochaine pour 

rassembler  les  idées  de  leurs  camarades  et  faire  un  choix  pour  l'événement 

« Noël ».

Projets retenus :

Projet Objectif Actions Responsable Délai
« Noël » Améliorer le quotidien 

des élèves
À définir À définir 01/12/17

La cour de 
récréation

Améliorer le cadre de 
vie extérieur des 
élèves

Acquérir des bancs/ 
tables
Acquérir une 
nouvelle table de 
ping-pong
Réparer la table de 
pique-nique cassée
Autoriser les 
portables
Autoriser les ballons

Mathias Début 3eme 

trimestre

Le foyer Améliorer le cadre de 
vie intérieur des élèves

Acquérir 
fauteuils/chaises/tabl
es supplémentaires
Acquérir une table 
de jeu (billard/ping- 
pong)

Maiscent & 
Lilian

Début 3eme 

trimestre

Sorties Améliorer le bien-être 
des collégiens

Sortie 3° 
Soirée « bal »

Luc, Solène, 
Emilio, 
Manon,
Célian

Fin d'année 
scolaire

Dernière recommandation de Mme Eude
Consultation des camarades

 Le représentant de la classe au CVC informera régulièrement les élèves de 
la classe sur les projets du CVC.
 Il consultera souvent les élèves de la classe pour avoir leur avis.

Fin : 13h50
14h-14h30 Mesdames les agents sont venues prendre connaissance du bilan. Elles 
ont émis des conseils d'ordre pratiques. Merci à elles de prendre part au CVC.

Mme Eude G.
Melle Prevotat S.


